



**130224mib Dahlenburg:** Mit der Vorgabe des Trainerteams „wir nehmen mit was geht“ fuhren die Jungs des Teams 2000 mit zwei Teams zur Endrunde der HKM an die Elbe. Wie im Vorjahr holte sich das Team um Käpt`n Stefan hochverdient den Titel. Team Julian erkämpfte sich ebenfalls verdient den 3. Platz.

Gesplittet nur vom Nachbarn, VfL Lüneburg, die einen sehr guten 2. Platz belegten, Glückwunsch.

Im Eröffnungsspiel spielten die Jungs gegeneinander. Hier errang das Team 2 einen 3:0 (Benito, Stefan, Joris H.) Erfolg. Ein, nach der letzten Trainingseinheit, nicht unbedingt zu erwartender hoher Sieg.

Die nächste Partie der Mannschaft 1 endete ohne Tore. So stand das Team bis jetzt mit einem Punkt da. Nun stand für die Truppe um Kapitän Julian der VfL vor der Brust. Hier wurden leider zu viele kleine Fehler gemacht und man verlor letztendlich mit 0:2. Kurze Enttäuschung, aber dann... Die Vorgabe Micha`s „die Energien nicht für Enttäuschung zu verschwenden sondern für den nächsten Gegner“ wurde vorzüglich umgesetzt. So schlugen sie hochverdient die TuS aus Barskamp mit 2:0 (Nicki, Julian) und zum Schluss Reppenstedt mit 3:0 (Pietro, Ole, Martin). Hervorheben muss man hier den Willen des Teams sich ins Turnier zurück zu kämpfen. Dieser Wille wurde dann auch mit dem 3. Platz belohnt. Klasse Jungs!!!

Das Team 2 erteilte nach dem Sieg gegen die „Kumpels“ gleich dem nächsten Gegner eine Lektion. Mit 5:0 schickten Benito(3) und Joris W. (2) den VfL zum Nachdenken. Unerwartet hoch aber warum nicht? Nach kurzer Pause stand man nun dem TuS Reppenstedt gegenüber. Lange mussten sie warten, aber letztendlich wurde auch diese Nuss mit 2:1 (Stefan, Richi) geknackt. Im vorletzten Spiel gegen den JFC Heidetal fuhr man ebenfalls einen Sieg ein. Hier waren es Stefan und Joel die den Weg bereiteten. In der letzten Begegnung der Truppe krönten die Jungs um Stefan sich selbst mit einer Galavorstellung. Wie schon in den Spielen davor und

## U13 wiederholt Vorjahreserfolg bei der HKM

Sonntag, den 24. Februar 2013 um 20:08 Uhr

---

eigentlich der ganzen HKM erspielten sich die Jungs Lehrbuchreif hervor getragene Chancen und Tore. 4:0 (Richi 2, Benito 2) war hier das Endergebnis dass dann von allen 16 Jungs im „Hoppsekreis“ gefeiert wurde.



In der nächsten Woche vertritt das Team nun den Kreis bei den Bezirksmeisterschaften in Schneverdingen und versucht das verlorene Finale von vor 2 Jahren dieses mal zu gewinnen.

"Hervorzuheben sind noch 3 Sachen: Euer mannschaftliches Verhalten war wieder vorbildlich. Mehr kann sich ein Trainerteam nicht wünschen. Team 1 hat man angesehen dass ihr heute wirklich Spaß am Spiel hattet und euch durch die Rückschläge nicht entmutigen liest. Das zeugt von Selbstvertrauen. Beim Team 2 war die Spielruhe und der Glaube an sich selbst schon fast beängstigend. Auf diese zwei Teams kann ein Trainerteam, ein Verein und die Elternschaft nur stolz sein", so das Trainerteam.